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 Wir gratulieren zur Volljährigkeit:  
 

Chissano, Paulo  
        Ricardo  im November 
D´Angelo,  
        Francesco  im November 
   

 Wir gratulieren zum „Runden“ Geburtstag: 

 

 

Ott, Markus zum 50. 
Steinhilber, Ralf zum 50. 
Halbritter, Christine zum 50. 

Reitenspies, Toni zum 60. 
Dickbertel, Sabine zum 60. 

Wittmann, Adelheid zum 80. 
 

 

 
Sollte eine Veröffentlichung ihres Namens auf dieser Seite nicht erwünscht sein,  

                  bitten wir dies rechtzeitig an die Geschäftsstelle unter 
                                  info@sportclub-scg.de zu melden. 
 
   Wir begrüßen als neue Mitglieder: 

  

Bermüller, Annelie Jütten, Thomas 
Bermüller, Justus Mahlein, Marcus 
Bermüller, Sophie Opcin, Denis 
Bermüller, Stefan Reisch, Artur 
Catak, Marlene San, Asya Neva 
Dogan, Ramazan Scharr, Nils 
Grund, Celina Schmidt, Johann 
Haberecker, Rebecca Schmidt, Leonhard 
Haberecker, Sylvia Taft, Marvin 
Haberecker, Thomas Weindel, Franziska 
Heinrich, Sebastian Ziegler, Hannah 
Höhn, Christian  
  

              Sport ist im Verein am schönsten! 
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                                    Liebe Mitglieder, 

                                           vergessen Sie bitte nicht: 
  Kontoänderungen und Änderungen in Ihrer Anschrift 
   unserer Geschäftsstelle (Tel: (09129/26203) mitzuteilen. 
         Postanschrift: Erlenstr. 30, 90530 Wendelstein 
 

                                             ACHTUNG: 
  Alle Mitglieder die das 18. Lebensjahr vollendet haben bitten wir, 

Schulzugehörigkeit, Studium oder Ausbildung mit einer entsprechenden 
 Bescheinigung nachzuweisen. Immatrikulationsbescheinigungen sind 

         unaufgefordert bei Beginn des Semesters vorzulegen. 
             Gerne per Mail direkt von der Campus-Seite an: 
                                   info@sportclub-scg.de 
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Liebe SCG’ler, 
 
ich hatte es doch tatsächlich geschafft, in den bisherigen Artikeln das 
böse C-Wort nur ein einziges Mal zu schreiben und mich mit dem Thema 
nicht zu sehr zu beschäftigen. Im November jedoch hat uns die Pandemie 
mit Macht wieder eingeholt und nun geht es nicht ohne. 
 

Ja, wir mussten den ganzen Sommer über befürchten, dass die 
Infektionszahlen wieder ansteigen, weil das Virus nicht einfach von selber 
verschwindet. So sind wir seit dem Frühjahr dabei, Hygienekonzepte zu 
schreiben und umzusetzen: Abstandsregeln, Kleingruppen, Desinfektion, 
Schilder über Schilder, und jetzt? Alles vergeblich (aber bei weitem nicht 
umsonst, denn billig ist dies alles nicht gewesen). 
Was mich heute wirklich ärgert ist, dass auch nach 9 Monaten eine 
gewisse Konzeptlosigkeit verbunden mit hektischer Anpassung von 
Verordnungen immer noch an der Tagesordnung ist. So ist es ein 
Leichtes für Fitnessstudiobetreiber gewesen, ihren Eilantrag wegen 
Ungleichbehandlung gerichtlich durchzusetzen und so auch uns wieder in 
den sportlichen „Lockdown“ zu schicken. 
 

Ich habe großes Mitgefühl für alle von der Schließung betroffenen, aber 
es ist nun mal ein Unterschied, ob ich mit 20 Personen in einer hohen 
Sporthalle Gymnastik mache oder Tischtennis spiele, wo jedem Teilneh-
mer fast 200 m³ zur Verfügung stehen, Tennis mit 300 m² pro Spieler 
spiele, auf über 6.000 m² mit 22 Mann einem Ball nachlaufe oder aber 
eine Flotte an Fitnessgeräten nebeneinander aufgestellt habe. 
Welche Auswirkungen dies auf das zukünftige Vereinsleben, den 
Nachwuchs und den Sport im Allgemeinen haben wird ist noch gar nicht 
abzusehen! 
 

So gilt mein großer Dank allen Trainern und Übungsleitern, die sich weiter 
beim SCG engagieren. Uli Wieser hat sofort wieder mit ihrem Skype-
Angebot begonnen, es gibt Video-Trainingsgruppen für unsere 
Jugendfußballer und es wird die Zeit genutzt mit vielen Arbeitsdiensten 
um unserem frisch sanierten Sportgelände den Feinschliff zu geben. 
 

Die Tribüne steht tatsächlich und wartet auf ihre Einweihung, die 
hoffentlich im Frühjahr in würdigem Rahmen und mit einem attraktiven 
Gegner stattfinden wird. 
An dieser Stelle nochmals meinen Dank an H. Abraham Metallbau für die 
außerordentliche (auch finanzielle) Unterstützung, wie auch an die Firma 
Xaver Schalk Bau. Während das Genehmigungsverfahren über 18 

 

Monate gedauert hatte, hat der Bau nur gut 18 Tage in Anspruch 
genommen! Nicht vergessen möchte ich die vielen Hilfsdienste der 
Fußballer rund um den Sportplatz und das außerordentliche Engagement 
von Klaus & Viktor, ohne die wir niemals so weit gekommen wären. 
Und wenn man – wie nach dem ersten Freitagabend-Flutlichtspiel gegen 
Erlangen – nicht nur 3 Punkte einfährt, sondern auch von Trainern und 
Spielern gelobt wird, dass man praktisch noch nie auf einem so 
hervorragend hergerichteten Platz gespielt habe, dann weiß man auch, 
wofür man die ganze Arbeit gemacht hat. 
Dank der 6., 7. und 8. Infektionsschutzverordnung wird ja auch von der 
Staatsregierung dafür gesorgt, dass sich die Plätze regelmäßig erholen 
können.  Vermutlich meinen die es nur gut mit uns?  Na ja … 
 

Auch an der Walhalla wird weitergearbeitet: Sie bietet zukünftig unseren 
SGS Jugendmannschaften zwei Umkleideräume sowie endlich auch Platz 
für das Trainingsmaterial aller Mannschaften. Was in den letzten Jahren 
eher wie eine auf Abriss wartende Baracke ausgesehen hatte wird nun zu 
einer Visitenkarte unseres SCG herausgeputzt. 
Mit Abschluss der Projekte wird der SCG rund 300.000 EUR in seine 
Sportanlage investiert haben. Dank der Fördergelder von BLSV, Bund, 
Gemeinde und Landkreis sowie der großzügigen Spenden konnten wir 
dies aus Eigenmitteln, ohne Aufnahme eines Darlehens und ohne an die 
finanziellen Grenzen des SCG zu gehen, stemmen. 
Ich bin zum Profi für Förderanträge geworden, war zwischenzeitlich 
Bauherr, gleichzeitig Chefeinkäufer, Elektriker und Maurer. Dazu hatten 
wir im Jahr 2020 gleich drei Rohrbrüche in unserem Sportheim zu 
verzeichnen. Ohne die wäre es mir doch glatt langweilig geworden! 
So freue ich mich umso mehr, dass ich auch im Bereich der Tennishalle 
große Unterstützung erfahren habe: Unser online-Buchungssystem ist ein 
voller Erfolg und dieses wäre ohne Felix sicher nicht zustande 
gekommen. Für die Tennisanlage haben sich immer wieder Kümmerer 
gefunden und weil sich der SCG auch hier erstklassig präsentiert, konnte 
heuer ein neuer Mitgliederrekord der Tennisabteilung aufgestellt werden. 
Jetzt kommt die stade, stille Zeit. Heuer ist sie leider zu still! Ich werde die 
Weihnachtsmärkte vermissen, an denen ich mich immer mit vielen meiner 
SCG’ler zu Glühwein und Jagertee treffen konnte.  
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Können wir unser Wintergrillen, welches 2019 ein toller Event war, 
wiederholen oder macht uns auch da die 9. oder 10. BayInfSchV einen 
Strich durch die Rechnung? Schaut auf unsere Homepage, denn wenn 
wir es durchführen dürfen, wird es ganz sicher eine Neuauflage geben! 
Weihnachten steht vor der Tür, ich war sehr brav und so darf ich mir auch 
etwas wünschen. Mein Wunschzettel: 

• Bleibt gesund. Und wenn es wegen weiterer „Maßnahmen“ ein 
schwerer Winter wird: Helft einander! 

• Bleibt dem SCG treu und lasst nicht zu, dass COVID-19 unsere 
Gemeinschaft dauerhaft beeinträchtigt. Lernt aus diesem Jahr und 
genießt jeden Augenblick im Kreis Eurer Freunde. 

• Bringt Euch aktiv im SCG ein! Die vergangenen Monate haben 
gezeigt, dass es eine Menge Spaß machen kann im Verein etwas zu 
bewegen! 

• Verbunden mit einem dicken Dankeschön an Simon wünsche ich mir 
einen Kassierer für die Heimspiele der Fußballmannschaft. Simon und 
ich würden diese Aufgabe gerne in andere Hände übergeben und 
nach zwei Jahren unsere Heimspiele wieder komplett genießen! 

 
Ich wünsche Euch eine schöne Weihnachtszeit und alles Gute für 2021. 
 
Nils Mehnert 
1.Vorstand 
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Bericht von den Punktspielen SC Großschwarzenlohe 
September 2020 
 

Da Corona – politisch bedingt die Tennissaison 2020 erst Ende Juni 
beginnen konnte, fanden erstmal auch nach den Ferien im September 
Punktspiele statt. Fast alle SCG Mannschaften waren bei schönstem 
Herbstwetter noch voller Elan dabei. 
 
 

H00 Kreisklasse 3 
 

Die Herren 00 durften im September noch ein Spiel bestreiten. Die 
Stammspieler Lukas Schenk, Florian Müller, Fabian Menzl, Maxi Woitinek 
und Lukas Koops waren beim 6:3 Sieg gegen den SC Engeltal am Start. 
Sportwart Klaus Bärnreuther half wiederum gerne aus und trug zu einem 
gelungenen Tennisevent bei.  
 
 
Auf dem Bild in neuem Outfit: 

 
 

H00 (v.l.n.r.): Florian Müller, Lukas Schenk, Nicolas Kulig, Benny Bußmann, Klaus 
Bärnreuther, Lukas Koops 



9

 

 
 
 

Bericht von den Punktspielen SC Großschwarzenlohe 
September 2020 
 

Da Corona – politisch bedingt die Tennissaison 2020 erst Ende Juni 
beginnen konnte, fanden erstmal auch nach den Ferien im September 
Punktspiele statt. Fast alle SCG Mannschaften waren bei schönstem 
Herbstwetter noch voller Elan dabei. 
 
 

H00 Kreisklasse 3 
 

Die Herren 00 durften im September noch ein Spiel bestreiten. Die 
Stammspieler Lukas Schenk, Florian Müller, Fabian Menzl, Maxi Woitinek 
und Lukas Koops waren beim 6:3 Sieg gegen den SC Engeltal am Start. 
Sportwart Klaus Bärnreuther half wiederum gerne aus und trug zu einem 
gelungenen Tennisevent bei.  
 
 
Auf dem Bild in neuem Outfit: 

 
 

H00 (v.l.n.r.): Florian Müller, Lukas Schenk, Nicolas Kulig, Benny Bußmann, Klaus 
Bärnreuther, Lukas Koops 

 

  

 



10

 

Bambini 12 
 
Auch im September gelang unserer U12 kein Sieg. Anna und die vier 
Jungs zeigten in Altdorf dennoch Einsatz und konnten vor allem 
Spielerfahrung sammeln.  
 

        
                      U12 (v.l.n.r.): Christoph Kupka, Louis Ungar, Julian Schalk,  
                                            Anna Bärnreuther und Philipp Miegel 
 
Knaben 14 II 
 
Gleich zwei September Matches hatten die Knaben 14 II zu bestreiten. 
Bei zwei knappen 2:4 Niederlagen gegen Noris WB Nürnberg und 
Tabellenführer SC Worzeldorf spielten Philip Greul, Tizian Streu, Tom 
Grimmeisen, John Luiz Littmann und Daniel Kupka. John Luiz, Tom und 
Daniel gelangen Einzelsiege, Philipp und Tizian schafften in einem 
sensationellen Match das Rekordergebnis, mit 13:15 im Matchtiebreak zu 
verlieren. Auch die übrigen Doppel konnten stets recht ausgeglichen 
gestaltet werden.  
Die Mannschaft landete in ihrer ersten Saison zwar auf dem vorletzten 
Tabellenplatz, bei ihrem tollen Trainingseifer werden die Jungs bis 
nächstes Jahr sicher enorm zulegen. 
 
 

 

            

                
                         U14 II (v.l.n.r.): Daniel Kupka, Tom Grimmeisen,  
                                                        Felix Jahr und John Luiz Littmann 
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H50 Bezirksliga Winterrunde 
 
Gleich im ersten Winterrundenspiel der Herren 50 trafen wir auf einen   
altbekannten Gegner – den TC Heilsbronn. Klaus auf Eins spielend hatte 
seinen Angstgegner Stefan Geßler und verlor nach heftigem Kampf leider 
knapp im Super-Tiebreak. Ebenso erging es Jens, der ebenso knapp im 
Super-Tiebreak verlor. Dieter auf drei gewann souverän in 2 Sätzen und 
Stefan als Vierer konnte knapp den Super-Tiebreak 10:8 für sich 
entscheiden. Somit stand es nach Einzeln 2:2 und die Doppel mussten 
entscheiden. Im Einser-Doppel mussten sich Klaus und Jens wiederum im 
Super-Tiebreak geschlagen geben. Dieter und Stefan konnten, Gott sei 
Dank, den entscheidenden Super-Tiebreak zum hochverdienten 
Unentschieden gewinnen. Von 6 Spielen wurden 5 im Super-Tiebreak 
entschieden, knapper geht es fast nicht… 
 
Im zweiten Spiel war der TSV Stein unser Gegner. Diesmal lief unser 
Spiel genau andersherum. Auf Eins und Zwei konnten Dirk und Klaus 
sicher gewinnen, auf drei und vier mussten sich Jens und Stefan 
geschlagen geben und so mussten wieder die Doppel entscheiden. 
Mit Klaus und Jens konnte das Einser-Doppel einen ungefährdeten Sieg 
feiern. Im Zweier-Doppel kam unser Doppelspezialist Udo zum Einsatz, 
der an der Seite von Stefan in einem hart umkämpften Match im 
entscheidenden Moment kühlen Kopf bewahrte und den ersten Matchball 
im Super-Tiebreak verwandelte. Somit konnten wir uns über einen 4:2 
Sieg freuen und gehen mit Tabellenplatz 2 in die Corona-Pause.  
 
 
Eingangs-Kamera 
 
Wer hat sich nicht schon mal geärgert, wenn er auf Platz 1 gespielt hat 
und ständig während der Ballwechsel die Hallentüre geöffnet wurde. 
Vorwerfen konnte man es den Hereinkommenden nicht, denn sie hatten 
keine Chance, das Spielgeschehen auf Platz 1 zu sehen. 
Das hat nun ein Ende… 
Seit Oktober wurde ein „Spion-Monitor“ rechts der Hallen-Eingangstüre 
montiert, der das Spielgeschehen auf Platz 1 zeigt, sobald man den 
„Knopf“ drückt. Wir bitten deshalb alle eintretenden Tennis-Spieler aus 
Rücksicht der Spieler auf Platz 1 erst dann einzutreten, wenn der 
Ballwechsel beendet ist und es das Spielgeschehen zulässt! 
Vielen Dank! 
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Hallen-Heizung „leck“ 
 
Das hätte auch ziemlich in die Hose gehen können…wenn der Hallen-
Lockdown etwas früher gekommen wäre – keiner mehr in der Halle 
spielen darf - und dann die Hallen-Heizung tropft… Nicht auszumalen, 
welche Kosten dann auf unseren Verein zugekommen wären … aber 
hätte, hätte, Fahrradkette…und vielen Dank an unsere mitdenkenden 
Tennisspieler. Dank eures beherzten Eingreifens konnte hier 
Schlimmeres verhindert werden - das leckende Heizungsventil in 9 
Metern Höhe ausfindig gemacht werden - ein Gerüst aufgebaut werden 
und ein schwindelfreier Installateur das defekte Heizungsventil 
austauschen konnte. Das nennt man Teamarbeit!  
Danke El Presidente, Vize-Präsi, Abteilungs-Stellvertreter, Dieter, Jens, 
Fa. Sanitär Union und Fa. Schenk. 
 
STS 

 
 

 
 

 

Holz- & Gartenfachmarkt Erichmühle GmbH
Erichmühle 1 · 90530 Wendelstein
Tel.: 09129 909939-0 · www.erichmuehle.de

Besuchen Sie unsere Krippenausstellung!
Figuren · Krippen · Ställe · Zubehör · Weihnachtsdeko

Riesige Auswahl an
· Parkett, Laminat, WPC, Kork etc.
· Innentüren 
· Wandverkleidung 
· Wohnaccessoires

in Holz und Stein

Große Auswahl an                                   Grills & Zubehör, Grillkursen, Geschenkgutscheinen
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Hallo Basketballfreunde, 
 
durch die Hallen-Sperrungen und den erneuten „lock-down light“ 
konnten wir weder den Trainingsbetrieb starten, noch die geplanten 
Rundenspiele unserer 4 Jungend-, und je einer Herren- und Damen-
Mannschaften durchführen.  
 
Wir bleiben in Kontakt, halten uns fit im Rahmen der erlaubten 
sportlichen Aktivitäten ( spazieren gehen, joggen, laufen, Fitness in 
den eigenen vier Wänden, etc.) und hoffen im neuen Jahr 2021 
wieder gemeinsam richtig durchstarten zu können.  
 
Bis dahin frohe und besinnliche Weihnachtsfeiertage, einen guten 
Rutsch in das Jahr 2021 und vor allem gesund bleiben.  
 
Weitere Infos sowie aktuelle Informationen zu Trainingszeiten nach 
dem Wiederbeginn findet ihr auf unserer Homepage:  
www.basketball-wendelstein.de 
 
Für weitere Fragen stehen wir euch gern zur Verfügung. 
 
Bleibt gesund! ☺ 
 

Eva und Simon     
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Die TRIBÜNE – unser neues Schmuckstück 
 

Nach 2 Jahren Planung:  Bau fertiggestellt 
 

Anfang 2018 hatten wir uns mit den Verantwortlichen der Fußballabteilung 
zusammengesetzt, um nach Jahrzehnten die Fußballplätze zu sanieren. 
D.h. Rasenerneuerung, Berieselungsanlage erweitern, Flutlichtanlage auf 
LED-Licht umstellen und ggfls. den A-Platz mit Licht versehen.  
 

Abteilungsleiter Dirk Welter, Robert Pcibil und Reiner Großberger freuten 
sich natürlich, dass die Wünsche bei unserem 1. Vorstand Nils Mehnert 
auf offene Ohren stießen. So wurden 2018 und 2019 diese Vorhaben 
auch in die Tat umgesetzt. Nils Mehnert hatte in dieser Zeit genug Arbeit 
mit den Behörden sprich BLSV, LRA und Bürgermeister, um die ganzen 
Formalitäten ordnungsgemäß abzuarbeiten. 
 

Ganz nebenbei träumten wir auch von einer kleinen Fußballtribüne. Wir 
kontaktierten Anfang auch den Großschwarzenloher Architekten 
Wolfgang Beer, der uns schon seinerzeit beim Vereinsheimbau tatkräftig 
unterstützte. Wolfgang Beer zeichnete und so konnten wir mit den Plänen 
die ortsansässigen Firmen Metallbau Abraham und Schalk-Bau 
aufsuchen, um den Bau durchzusprechen. Wir dachten, (oder zumindest 
ich!), dass das „kleine Ding“ dann im September 2018 dort am A-Platz 
fertig stehen würde…     
Weit gefehlt: jetzt ging der ganze Behördenkram erst richtig los. Diverse 
Gespräche mit der Gemeinde, mit dem Landratsamt, dem Landrat Herbert 
Eckstein fanden statt. Ein Lärmschutzgutachten musste erstellt werden, 
Messungen wurden durchgeführt usw.  
 

Zwischendurch hatten wir z.T. schon die Hoffnung aufgegeben, dass die 
Tribüne jemals gebaut werden kann. Der arme Nils Mehnert, der die 
ganzen Anträge und Änderungen natürlich hauptamtlich erledigen 
musste. Aber nach mehr als 2 Jahren erhielten wir die Freigabe zum Bau. 
Anfang September vergaben wir die Erd- und Betonarbeiten an die Firma 
Schalk-Bau und den Stahlbau an Metallbau Abraham.  
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Natürlich waren unsere Fußballer mit Trainer und Betreuern bei den 
Arbeitsdiensten soweit es ging, ebenfalls mit dabei. 
 

Ein großes Dankeschön geht nochmals an die Firma Abraham und Firma 
Schalk, die uns sehr wohlwollend preislich entgegengekommen sind und 
qualitativ eine tolle Arbeit abgeliefert haben.  
 

Nicht zu vergessen sind natürlich auch unser 1. Vorstand Nils Mehnert, 
der für diese außergewöhnliche Vorhaben sehr viel Zeit und manchmal 
auch Nerven aufgebracht hat, sowie unser Platzwart Viktor Beierle, der in 
dieser Zeit fast täglich nach Feierabend, teilweise auch samstags und 
sonntags gearbeitet hat. DANKE, DANKE! 
 

Jetzt freuen wir uns alle, ob jung oder alt, dass wir hoffentlich im nächsten 
Jahr mit einem attraktiven Gegner unter Flutlicht die ganze Anlage 
einweihen können….  
 
Klaus Frasunkiewicz 
 
 

   
Einschalen für die 4 Fundamente…      Jetzt warten wir auf die Betonpumpe… 
 
 
 

 

 

   
Der Beton fließt…                        …die Steher werden eingesetzt – je ca. 500kg 
 
 
 

   
Alle Steher sind einbetoniert….                 …die Dachkonstruktion ist fast fertig 
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…und schon ist das Schmuckstück fertig. 

einzeln werden die 
Trapezbleche befestigt … 

bei Sonnenschein 
geht’s viel schneller… 
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…und schon ist das Schmuckstück fertig. 

einzeln werden die 
Trapezbleche befestigt … 

bei Sonnenschein 
geht’s viel schneller… 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

            
 
            …die Montage der Sitze haben unsere Fußballer organisiert … 
 

…die Rabatten sind 
gesetzt und es kann 
gepflastert werden … 

…und unser Viktor 
macht schon 

Probesitzen … 
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…sortieren… 

…montieren… 
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…sortieren… 

…montieren… 

 

 
 
 Die Tribüne ist 20 m lang, 4,50 m breit und hat 99 Sitzplätze. 

Seitenansicht  - Die 
aufgefüllte Erde 
wird im Frühjahr 

eingesät, 
damit alles wieder 

schön grün 
aussieht… 
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Bericht der Jugendfussball-Abteilung  
SG Schwarzenlohe 2020 
 
 
 
Das Jahr 2020 war für alle ein turbulentes Jahr, sowohl das Ende der 
alten Saison als auch der Beginn der neuen Saison, die Corona 
Pandemie hat uns alle getroffen. Trotzdem haben wir in der SGS 
sportliche Erfolge erzielen, neue Trainer gewinnen und insgesamt den 
Jugendfußball in Klein- und Großschwarzenlohe weiter voranbringen 
können.  
 

Nun im Einzelnen zu den sportlichen Ereignissen und Zahlen:  
 

Die D1 ist in die Kreisliga aufgestiegen, die D2 hat sich für die 
Kreisklasse qualifizieren können, die E2 belegte bei der 
Hallenkreismeisterschaft im Halbfinale den 3. Platz und die E1 kam 
sogar in die Finalrunde der Hallenkreismeisterschaft und belegte hier 
den 6. Platz - bei 80 teilnehmenden Mannschaften - ein Super Erfolg. 
 

In der SGS spielen derzeit ca. 150 Jungen und Mädchen Fußball. Für 
die neue laufende Saison 2020/21 haben wir 2 C-Jugend, 2 D-Jugend, 
eine E-Jugend, 2 F-Jugend und 3 G-Jugend Mannschaften gemeldet. 
Unser Trainerteam besteht aus 25 Trainer/Innen und Betreuer/Innen, 
diese werden durch Eltern als Helfer unterstützt. 
 

In der Jugendleitung sind wir nun folgendermaßen aufgestellt: 
 

Jugendleiter der SGS sind Thomas Chachamis (neu) und Jan 
Schamberger, die Stellvertreter sind Jürgen Kohn und Oliver Endres.  
 

Neu in unserem Gremium ist Christian Stettner, er wird als sportlicher 
Koordinator fungieren. 
 
 
 
 
 
 



27

 

 
 
 
 
Bericht der Jugendfussball-Abteilung  
SG Schwarzenlohe 2020 
 
 
 
Das Jahr 2020 war für alle ein turbulentes Jahr, sowohl das Ende der 
alten Saison als auch der Beginn der neuen Saison, die Corona 
Pandemie hat uns alle getroffen. Trotzdem haben wir in der SGS 
sportliche Erfolge erzielen, neue Trainer gewinnen und insgesamt den 
Jugendfußball in Klein- und Großschwarzenlohe weiter voranbringen 
können.  
 

Nun im Einzelnen zu den sportlichen Ereignissen und Zahlen:  
 

Die D1 ist in die Kreisliga aufgestiegen, die D2 hat sich für die 
Kreisklasse qualifizieren können, die E2 belegte bei der 
Hallenkreismeisterschaft im Halbfinale den 3. Platz und die E1 kam 
sogar in die Finalrunde der Hallenkreismeisterschaft und belegte hier 
den 6. Platz - bei 80 teilnehmenden Mannschaften - ein Super Erfolg. 
 

In der SGS spielen derzeit ca. 150 Jungen und Mädchen Fußball. Für 
die neue laufende Saison 2020/21 haben wir 2 C-Jugend, 2 D-Jugend, 
eine E-Jugend, 2 F-Jugend und 3 G-Jugend Mannschaften gemeldet. 
Unser Trainerteam besteht aus 25 Trainer/Innen und Betreuer/Innen, 
diese werden durch Eltern als Helfer unterstützt. 
 

In der Jugendleitung sind wir nun folgendermaßen aufgestellt: 
 

Jugendleiter der SGS sind Thomas Chachamis (neu) und Jan 
Schamberger, die Stellvertreter sind Jürgen Kohn und Oliver Endres.  
 

Neu in unserem Gremium ist Christian Stettner, er wird als sportlicher 
Koordinator fungieren. 
 
 
 
 
 
 

 
 



28

 

 
Durch den steten Zuwachs an Mannschaften benötigen wir immer neue 
Trainer und Betreuer, und konnten hier für die C1 Peter Hirschberger 
gewinnen.  
 

                 
 
Nun zu den einzelnen Jugendmannschaften: 
 

A-Jugend 
Noch keine Spiele 
 
B-Jugend 
Zur Spielrunde 2 im Frühjahr 2021 wollen wir eine B-Jugend melden. 
Trainer wird hier Peter Hirschberger werden. 
 
C-Jugend 
 
U15 
Die C1-Jugend wurde kommissarisch von Christian Stettner 
übernommen. Die bisherigen Trainer Marcus und Marvin Schirl mussten 
aus beruflichen/schulischen Gründen leider aufhören.  
 
Sportlich gesehen wurde die C1 in die Kreisklasse eingestuft und konnte 
sich hier durchaus behaupten. Zum Ende der Spielrunde 1 wurde dann 
auch mit Peter Hirschberger der neue Trainer gefunden. 
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U14 
Die C2-Jugend wird von Oliver Endres und Ronny Brendler trainiert. Mit 
14 Spielern sind wir hier sehr knapp besetzt und deswegen haben wir 
die Mannschaft ohne Wertung gemeldet, um im Austausch mit der C1 
bleiben zu können. 
 

 
 
D-Jugend 
 

U13 
Unsere U13 stieg in die Kreisliga auf und sorgte mit guten Leistungen für 
Furore und war lange am Aufstieg dran, letztlich scheiterte man an 
SC04 Schwabach, trotzdem ein toller Erfolg für die junge Mannschaft in 
der Kreisliga mit Ihrem Trainer Christian Stettner und Betreuer Tomas 
Catak. 

 
U12 
Die U12 hat sich für die Kreisklasse qualifiziert und spielte eine gute 
Saison, die meisten Spieler standen ja das erste Mal auf dem 
Kompaktfeld, das ist eine große Umstellung für die jungen Helden. Mit 
Ihren Trainern Günter Horalek, Nikolas Mojtaba und dem Betreuer Oliver 
Albert haben Sie eine starke Spielrunde 1 gezeigt. Wir freuen uns auf 
das Frühjahr! 
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U12  
 
 
E-Jugend 
 

U11/10 
In der E-Jugend haben wir eine Mannschaft gemeldet und neue Spieler 
gewinnen können. Das Zusammenwachsen haben unsere Trainer Jakob 
Schurig und Bernhard Reiss gut hinbekommen, doch leider spiegelte 
sich dies noch nicht in den Ergebnissen. Einige Spiele gingen knapp 
verloren, trotz Chancenplus, einige Spiele einfach zu hoch. 
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verloren, trotz Chancenplus, einige Spiele einfach zu hoch. 
 

 
 

F-Jugend 
 

U9/8 
Die F-Jugend spielt im FairPlayLiga-System, d.h. die Zuschauer halten 
mindestens 15 Meter Abstand zum Spielfeld, die Trainer beider Teams 
agieren gemeinsam und die Kinder entscheiden selbst. 
Unsere SGS F-Jugend Kids machten das jedenfalls hervorragend, mit 
viel Spaß und Engagement sind unsere Kids bei der Sache. 
Entscheidend hierfür sind unsere Trainer, die eine Mischung aus 
erfahrenen Füchsen und neuen jungen Trainer sind. 
Zu Jürgen Ehrenfort, Basti Kohler und Uwe Sperber gesellen sich seit 
dieser Saison die ehemaligen A-Jugend Spieler Marco Steinbauer, Leon 
Blumenstock, Tanjo Knauer und Mika Zellner hinzu. Das ist eine tolle 
Entwicklung! 
Unsere Betreuerin der F-Jugend Steffi Truckenbrodt leistet hier 
hervorragende Arbeit. 
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G-Jugend  
Die Kleinsten sind die Größten – G Jugend der SGS 
 

Auch bei uns war das Trainings- und Spieljahr 2020 stark von der 
Corona-Situation und den damit verbundenen Auflagen geprägt. 
Dank des enormen Einsatzes der Trainer und Betreuer Corinna Kohler, 
Marc Fylak, Karsten Struwe, Paul Weiss und Danny Blau, des guten 
Verständnisses aller Eltern und der hohen Disziplin unserer bis zu 30 
Kids, war ein - den Umständen entsprechend - guter Trainingsbetrieb 
möglich. 
Insgesamt konnte unsere G-Jugend an drei „Minifußball-Turnieren“ 
teilnehmen. Hier haben unsere Kids eine richtig gute Leistung gezeigt, 
super zusammengespielt und vor allem viel Freude an der „schönsten 
Nebensache der Welt“ gehabt. 
Wir hoffen darauf, dass sich die Situation schnellstmöglich normalisiert 
und wir bald in der Halle unser Training fortsetzen können. 
Besonders freuen wir uns, dass wir mit Dieter Krestel und Thomas 
Schmidt zwei weitere Trainer verpflichten konnten, um somit weiterhin 
regelmäßig Trainings- und Spieltermine abdecken zu können. 
 

Falls Sie Fragen zum Trainingsbetrieb der G-Jugend haben, melden Sie 
sich einfach wie immer auf den bekannten Wegen. 
 

Wir freuen uns, wenn es bald weitergeht – bis dahin bleiben Sie gesund! 
 

Ihr/Euer Trainerstab nebst Betreuerin Corinna 
 

         U7-1   
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U7-2  
 
U7-3 
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U7-2  
 
U7-3 

 
 

 
Minis 
 

Auch die Minis der SG Schwarzenlohe begannen ab dem 25.09.2020 
wieder mit einer neuen Gruppe (2016/2017). Es wurde immer Freitag 
zwischen 16.30 und 17.30 (17.15) Uhr trainiert. 
Die Gruppe ist schnell auf ca. 9 Kinder angewachsen. Da es bei den 
Kleinen immer noch etwas mit der Ausdauer (des ganzen Tages) 
schwankt, waren wir zwischen 4 und 6 Kinder im Training. Auch einige 
Elternteile haben mitgemacht, da die Kleinsten sich nicht immer alleine 
getraut haben. Das hat auch riesigen Spaß gemacht. Ich glaube die 
Eltern waren danach mehr platt als die Kinder. Mich freut es, dass die 
Eltern so mit Herz dabei sind. 
 
Caro Schramm 
 
 
 
Ausblick 2021 
 
• Renovierung Walhalla abgeschlossen, zwei neue Jugendkabinen 
• Neue Hütte in Kleinschwarzenlohe zwischen B- und C-Platz 
• Fußballcamp Pfingsten in Kleinschwarzenlohe 
    (wiesenhof-fussballschule.de) 
• Fußballcamp Sommerferien Großschwarzenlohe 

(sportakademiedeutschland.com) 
 
Eure Jugendleitung und vielen Dank an die Co-Autoren 
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1. Herrenmannschaft            Kreisliga Süd-Ost 
 

Aufgrund der immer dünner werdenden Spielerdecke startet der SCG, 
nach dem freiwilligen Abstieg aus der Bezirksliga, in dieser Saison eine 
Klasse tiefer in der Kreisliga Süd-Ost, da in dieser Liga in 4er- und nicht 
in 6er-Mannschaften gespielt wird. Der Saisonstart verzögerte sich 
Corona-bedingt; erst ab Mitte Oktober rollten die Kugeln wieder. Doch 
leider nur 3 Wochen lang, bis der BSKV wegen steigender 
Infektionszahlen den Spielbetrieb b.a.w. wieder unterbrechen musste.  
Das Team um Kapitän und Sportwart Thomas Bretzner konnte deshalb 
bisher zu 3 Partien antreten, die leider allesamt verloren wurden. Am 
engsten war noch das 2.Spiel in Heideck, doch da fehlte auch das 
notwendige Glück zum Punktgewinn. Somit ziert der SCG derzeit mit 0:6 
Punkten das Tabellenende der Kreisliga. 
 
 

 
 

Ergebnisse: 
 
Blau Weiß Allersberg : SCG   5:1 
(Nowak//Höhn Ch. 544) 
 

Auf geht’s Heideck 2 : SCG     4:2 
(Bretzner 560) 
 

SCG : SKC Buchberg                         1:5 
(Haßler 517) 
 

Jugend U18 Bezirksliga Süd 
 

Unsere beiden U18-Kegler Kevin und Leon sind auch dieses Mal in der 
Spielgemeinschaft mit Heideck am Start. In der letzten Saison gelang kein 
einziger Sieg, doch dieses Jahr läuft es bestens. Alle zwei bisherigen 
Spiele wurden gewonnen, so dass das Team mit 4:0 Punkten an der 
Spitze der Tabelle liegt. Besonders hervorzuheben sind die Ergebnisse 
von der Partie gegen den TSV Ochenbruck, denn die 559 LP von Leon 
und die 552 LP von Kevin bedeuteten für beide eine neue persönliche 
Bestleistung. 
 

T. Radina 
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Blau Weiß Allersberg : SCG   5:1 
(Nowak//Höhn Ch. 544) 
 

Auf geht’s Heideck 2 : SCG     4:2 
(Bretzner 560) 
 

SCG : SKC Buchberg                         1:5 
(Haßler 517) 
 

Jugend U18 Bezirksliga Süd 
 

Unsere beiden U18-Kegler Kevin und Leon sind auch dieses Mal in der 
Spielgemeinschaft mit Heideck am Start. In der letzten Saison gelang kein 
einziger Sieg, doch dieses Jahr läuft es bestens. Alle zwei bisherigen 
Spiele wurden gewonnen, so dass das Team mit 4:0 Punkten an der 
Spitze der Tabelle liegt. Besonders hervorzuheben sind die Ergebnisse 
von der Partie gegen den TSV Ochenbruck, denn die 559 LP von Leon 
und die 552 LP von Kevin bedeuteten für beide eine neue persönliche 
Bestleistung. 
 

T. Radina 
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Gymnastik über Skype 
 
Die Turn- & Gymnastikabteilung bietet seit Anfang November wieder 
dreimal wöchentlich ein sehr abwechslungsreiches 
Gymnastikprogramm für daheim via Skype an. 
 

Übungsleiterin Uli Wieser lädt alle SCG Vereinsmitglieder ein, sich 
zuhause dazuzuschalten und vor dem Laptop, Tablet oder sonstigem 
Bildschirm ihren Übungsanweisungen zu folgen und mitzumachen. 
 

Pünktlich um 5 min vor 19 Uhr startet Uli montags, mittwochs und 
freitags die telefonische Einladung an alle angemeldeten Teilnehmer. 
Das Programm umfasst Einheiten wie Bauch-Spezial, Bewegter 
Rücken, Pilates, Faszientraining, Ganzkörper-Workout, …., aber auch 
Einheiten mit dem Theraband, Hanteln (selbstgebaut aus Flaschen), 
Handtuch, Tennisball, Skistock … und ist für Jedermann/frau geeignet. 
 
Wer Interesse hat und natürlich Mitglied im SCG ist, darf sich gerne per 
e-Mail an Uli wenden (nu.wieser@t-online.de) und wird dann in die 
Skype-Gruppe aufgenommen. 
 
Vielen herzlichen Dank, liebe Uli, für dein großes Engagement. Wir 
freuen uns, dass du uns alle in dieser schwierigen Zeit, ohne Möglichkeit 
unseren gemeinschaftlichen Sport auszuüben, fit hältst! 
 
Birgit Schenk 
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Liebe SCG Sportler!  

Das Jahr 2020 neigt sich dem 
Ende entgegen. 

Es war ein besonderes Jahr, 
im Sinne von Herausforderungen, 

Kreativität und Selbstdisziplin. 

  
Da abzusehen war, dass es heuer keine gemeinsamen Sportstunden mehr 
in der Waldhalle gibt, möchte ich auf diesem Wege den Teilnehmern 
meiner Stunden, den „SCG Senioren“, den „Starken Männern“, der „9 Uhr 
- Montagswirbelsäule“ und natürlich allen anderen SCG-lern ein 
gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes, glückliches Jahr 2021 
wünschen. 
 

Eure Ursel 
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SCG-Wintersportangebote im Winter 2020/21 

 
Eigentlich bräuchte man heuer für einen verlässlichen Blick 
auf die kommende Saison eine Glaskugel – meine hat leider 
einen ziemlichen Sprung. 

 

Nichtsdestotrotz wollen wir uns nicht unterkriegen lassen - und eins ist 
klar: das Bewegen aufgrund eigener Anstrengung an der frischen Luft 
wird das erste sein, was wieder möglich sein wird. 
 

Insofern folgen jetzt wieder ein paar Vorschläge und Ideen für 
Menschen, die bereit sind, mehr Zeit in einen Aufstieg als in die Abfahrt 
zu investieren – es lohnt sich wirklich.  
 

Neben der Beachtung der jeweils aktuellen Pandemievorschriften wird 
wie immer gelten, dass die Durchführung der Touren natürlich von den 
Schnee-/Wetterbedingungen und den Fähigkeiten der Teilnehmer 
abhängt – je nach Wetterlagen können sich also auch kurzfristige 
Veränderungen ergeben. 
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Da eine gewisse Homogenität der Leistungsfähigkeit in einer Gruppe 
notwendig ist, wird ab Kurs 3 vorausgesetzt, dass Interessenten an Kurs 
1 teilnehmen, ein aussagekräftiges Tourenbuch vorlegen können oder 
bekannt sind ☺. 
 
Hier die Angebote in chronologischer Reihenfolge und mit dem 
geschätzten Anspruch (max. 5 ausgefüllte Sterne):  

 
 Schnupperskitour   
 Wo? Ochsenkopf, Pistengebiet 
 Wann? Sonntag, 27.Dezember 2020, 13.30 Uhr 
 Für wen? Einsteiger; Interessierte, die ganz ohne 

Lawinengefährdung diesen Sport 
kennenlernen wollen; Zum Einlaufen neuer 
Ausrüstung 

Beschreibung Kennenlernen und Anlegen der Ausrüstung, 
erste Schritte mit den Fellen, Einkehr in der 
Gipfelhütte (nach ca. 300 hm und 1h30 
Laufzeit), 
Abfahrt auf präparierter Piste bei 
Dämmerung (bitte Stirnlampe bereithalten) 

 Besonderes Ausrüstung kann vor Ort ausgeliehen werden 
 

 Schneeschuhtour  
 Wo? Fichtelgebirge 
 Wann? Samstag, 16. Januar 2021, ca. 10.00 Uhr 
 Für wen? eigentlich alle, die Lust und Kondition haben, 

sich auf eine etwa 10 km lange Runde ins 
hoffentlich frisch verschneite Gelände zu 
begeben (ca. 3h reine Laufzeit)  

Beschreibung keine Vorerfahrung nötig, nur etwas 
Ausdauer 
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 Skitour I   
 Wo? Surselva / Schweiz 
 Wann? 21.-24. Januar 2021, Do.-So. 
Voraussetzung Gute Fertigkeiten beim Fahren im Gelände 

abseits der Pisten, auch nach längeren 
Aufstiegen und bei hochwinterlichen 
Verhältnissen  

 Besonderes Quartierbuchung muss selbständig erfolgen  
 

 Skitour II              
 Wo? Werdenfelser Land / GAP  
 Wann? 5.-7. Februar 2020, Fr.-So. 
Voraussetzung grundlegende Skierfahrungen, insbesondere 

beim Fahren im Gelände abseits der Pisten, 
sollten vorhanden sein; Aufstiege je nach 
Gruppe und Voraussetzungen zwischen 600 
und 1000 Höhenmeter, Umgang mit 
Sicherheitsausrüstung zumindest in 
Grundzügen bekannt 

 

 Skitour III              
 Wo? Brennerregion 
 Wann? Zeitraum 26.-28. Februar 2021 
 Beschreibung Tourengeher mit Erfahrung und Kondition für 

1000 - 1300hm; sichere Aufstiegstechnik bis 
35°; Erfahrung mit kurzen ausgesetzten 
Wegstrecken; Fahren mit Rucksack sollte 
kein Problem darstellen; eigene und 
eingelaufene Ausrüstung vorhanden; 
Umgang mit der Sicherheitsausrüstung 
bekannt 
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 Skihochtouren IV       
 Wo? Zentralalpen 
 Wann? Zeitraum 26.3.-31. März 2021 
Voraussetzung Tourengeher mit eigener Erfahrung und 

Kondition für 1000-1600 hm in großer Höhe; 
sichere Aufstiegstechnik auch mit 
Harscheisen; Fahren mit gefülltem Rucksack 
im steilen Gelände 

Besonderes Erste Osterferienwoche, wahrscheinlich 
Talquartier 

 
Nicht-Vereinsmitglieder können teilnehmen, werden für die Durchführung 
der Touren aber über den Verein unfallversichert: Unkostenbeitrag wie 
letztes Jahr 25 Euro/Saison. 
Interesse für die Touren sollte zeitnah bekundet werden, späte 
Meldungen müssen sich selbst um die entsprechende Quartiersuche 
kümmern. 
 

Hier noch das Kleingedruckte: aus den Gruppenteilnehmern wird pro Fahrt per 
Flaschendrehen ein Freiwilliger ermittelt, der einen Bericht zur Tour kreieren darf :) 
Bei einem Rücktritt entstehende Stornierungskosten trägt der Teilnehmer. 
 

Anmeldung und weitere Infos bei fenni@guru.de. 
 

Viele Grüße 

Jürgen Fenn          
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Dieses Jahr gab es in den Sommerferien ein Novum. Da – bedingt durch 
Corona - die Waldhalle während des ersten Lockdowns geschlossen war, 
konnte zu dieser Zeit kein Trainingsbetrieb stattfinden. Daher haben wir 
uns entschlossen, in den kompletten Sommerferien Tischtennistraining 
anzubieten, um die ausgefallenen Trainingseinheiten etwas nachzuholen. 
Die Beteiligung war erfreulicherweise ziemlich groß. 
 

Mitte September startete dann trotz Corona planmäßig der 
Wettkampfbetrieb. Änderungen blieben natürlich nicht aus. Doppel 
wurden vorerst gestrichen, dafür müssen aber alle Einzel ausgespielt 
werden. Beim Pokal kann es durch diese Regelungen dieses Jahr ein 
Novum geben: Das Spiel kann unentschieden ausgehen und dann 
müssen Sätze bzw. Bälle ausgezählt werden. 
 

Der SCG startete mit drei Jugendmannschaften sowie einer 
Herrenmannschaft in den Spielbetrieb. Somit konnten gleich viele 
Mannschaften wie letztes Jahr gemeldet werden. Lange konnten die 
Spiele leider nicht stattfinden, am Mittwoch 28.10.2020 wurde per E-Mail 
verkündet, dass der Spielbetrieb ab 30.10.2020 bis Ende des Jahres 
aufgrund der erneut steigenden Corona-Zahlen ausgesetzt wird. Und kurz 
darauf erfolgte auch die Nachricht, dass der Trainingsbetrieb mit Beginn 
des 2. Lockdowns bis voraussichtlich Ende November erneut ausgesetzt 
werden muss. Wie es anschließend weiter geht, steht noch in den 
Sternen. Wir hoffen natürlich, dass sich die Zahlen wieder einigermaßen 
stabilisieren und das Training möglichst bald weitergehen, sowie der 
Spielbetrieb im neuen Jahr fortgeführt werden kann. 
 

Zum Stichtag des 30.10.2020 belegte die 1. Jungenmannschaft den 5. 
Tabellenplatz. Hervorzuheben ist, dass sich die Mannschaft in der ersten 
Pokalrunde gegen den TSV Fischbach durchsetzen konnte, welcher eine 
Liga über uns spielt. Unsere Mannschaft musste hier unbedingt das 
mögliche Unentschieden beim Pokal ausprobieren. Am Ende stand es 
3:3, nach Sätzen 13:13 und wir haben mit 246:238 Bällen knapp 
gewonnen. 
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Die 2. Jungenmannschaft belegt im Moment ebenfalls den 5. 
Tabellenplatz.  
 

Ebenfalls hervorzuheben sind die Leistungen unserer 3. 
Jungenmannschaft, die bisher alle Spiele gewinnen konnte und 
folgerichtig auf dem 1. Tabellenplatz überwintern darf. 
 

Der Tabellenplatz 5 zieht sich scheinbar durch unsere Mannschaften 
hindurch. Auch die Herrenmannschaft des SCG überwintert auf Platz 5.  
Die geplante Weihnachtsfeier muss in der aktuellen Situation leider 
abgesagt werden. Diese Entscheidung fällt uns nicht leicht, doch mit der 
Vorgabe, die Kontakte zu reduzieren, bleibt uns keine Wahl. 
 

Wir wünschen allen eine besinnliche Weihnachtszeit, ein glückliches 
neues Jahr und vor allem viel Gesundheit. 
 
Stefan Schlenker 
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Vorstand 
 
1. Vorsitzender    Nils Mehnert   Fasanenweg 3 

  90530 Wendelstein 
(09129) 39 95 

2. Vorsitzender    Thorsten Schöller   tschoeller@t-online.de  
 
3. Vorsitzender 

 
   Dirk Welter 

 
  Frankenstr. 20 c 
  90530 Wendelstein         

 
0163 - 2831858 
scg-vs@online.de  

1. Kassiererin    Isolde Thümmler   isolde.thuemmler@ 
  t-online.de 

 

2. Kassier    Paul Kimmel   Schwander Str. 27 
  90530 Wendelstein 

(09129) 26 406 

Geschäftsstelle    Cornelia Fischer   Erlenstr. 30 
  90530 Wendelstein  Fax   

(09129) 26 203 
(09129) 90 88 65 

(Öffnungszeit montags 18:00-20:00 Uhr)   
 
 

Abteilungsleiter 
 
Basketball Eva Steinmüller 

Simon Jörges 
eva.steinmueller@online.de 
ich@simonjo.de         

0151 - 51606161 
0151 - 10424547 

Fußball Dirk Welter Frankenstr. 20 c 
90530 Wendelstein         

0163 - 2831858 
scg-abteilungsleitung. 
fussball@gmail.com 

Jugendleitung 
     Fußball (SGS) 

Jan Schamberger Kastanienstr. 6 
90530 Wendelstein    

(09129) 270928 
 

Gymnastik/Turnen Birgit Schenk bigi.schenk@gmx.de  
Kegeln-Sportwart 

              -Privatkegler 
Thomas Bretzner 
Helmut Hackl 

t.bretzner@gmx.de 
helmut@hackl-schleier.de 

0174 - 1525320 
0152 - 29546645 

    
Ski/Wandern Harald Christl Jagdstr. 6 

90530 Wendelstein         
(09129) 1438840 

Tennis Stefan Schenk bigi_stefan@gmx.de  
Tischtennis Simon Völkl Raubersrieder Weg 104 

90530 Wendelstein         
(09129) 28 79 43 

Pressewart 
+ SCG-Aktuell 

Rudolf Sedlacek Ligusterstr. 10 
90530 Wendelstein  

(09129) 26 8 36  
scg-aktuell@gmx.de 

Jugendleitung Stefan Schlenker Otto-Hübner-Ring 15 
90530 Wendelstein         

(09129) 22 15 
jugendleiter@sportclub-
scg.de 

Vergnügungs-
ausschuss 

Martina Schmidt Bierweg 1 
90530 Wendelstein 

(09129) 50 90 

Vereinsgaststätte Di-So 10:00 -  
           23:00 Uhr 
Montag Ruhetag 
 

Mittelweg 80 
90530 Wendelstein 
 

(09129) 28 75 55 

 
                                         Internet:   www.sportclub-scg.de 

                                         E-mail:      info@sportclub-scg.de 

Fragen ?   einfach anrufen !  
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